



BOLETÍN MENSUAL

# CONECTANDO CON MÉXICO

CONSULADO DE MÉXICO EN FRANKFURT



## Enero 2025

En este número:

- XXXVI Reunión anual de Embajadores y Cónsules de México (REC 2025)
- Cápsulas informativas sobre México: Conoce el Nevado de Toluca
- Entre México y Alemania: Depresión y psiquiatría en Alemania
- Alemania Desconocida: Cochem, un tesoro en el Valle del Mosela
- Isaac Pastrana, un Mexicano en Alemania que inspira





# Conectando con México

## Boletín mensual de enero de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

#### Mensaje a la comunidad y a los amigos de México

Los saludo con gusto en la primera edición de nuestro boletín mensual "Conectando con México" de 2025.

Este año iniciamos actividades en la XXXVI Reunión Anual de Embajadores y Cónsules de México (REC), presidida por el Secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente. Durante tres días se realizaron sesiones plenarias, conversatorios, paneles y mesas de análisis sobre diversos temas fundamentales para el país.

En el ámbito cultural, continuamos presentando nuestro tercer ciclo de cine mexicano contemporáneo subtítuloado al alemán "Mit Blick auf Mexiko", con funciones en Fráncfort, Bremen y Düsseldorf. Los invitamos a estar atentos a nuestras redes sociales, pues próximamente llegará el ciclo a más ciudades.

Asimismo, tuvimos el gusto de entregar un reconocimiento al ganador del concurso de dibujo infantil "Este es mi México", iniciativa del Instituto de las Mexicanas y los Mexicanos en el Exterior (IMME) que fomenta la creatividad y el vínculo de los niños con México. Finalmente, en nuestra sección "Mexicanos en Alemania que inspiran", destacamos la trayectoria de Isaac Pastrana, emprendedor y uno de los dueños de Condesa Tacos en Múnich.

Les deseo un excelente inicio de año y los invito a seguir conectados con México a través de nuestro boletín.

Cordialmente,

Cecilia Villanueva Bracho



Los créditos de todas las fotografías de este boletín corresponden al consulado, salvo indicación distinta.

#### Contenido

.....	1
Mensaje a la comunidad y a los amigos de México.....	2
Actividades del Consulado .....	3
XXXVI Reunión de Embajadores y Cónsules (REC 2025) .....	3
A un millón de millas en el cine Harmonie de Fráncfort.....	4
Huesera en el cine Black Box de Düsseldorf.....	4
Corazón de Mezquite en el cine City 46 de Bremen .....	5
Exposición de arte de Emilio Chapela....	5
Entrega de reconocimiento Concurso de Dibujo Infantil "Este es mi México".....	5
Encuentro con el Frankfurt Economic Development GmbH.....	6
Cápsulas informativas sobre México .....	6
Conoce el Nevado de Toluca: Una maravilla natural de México .....	6
Receta: Quesadillas de chorizo verde estilo Toluca .....	7
Alemania Desconocida .....	8
Cochem: un tesoro en el Valle del Mosela .....	8
Entre México y Alemania .....	9
Depresión y psiquiatría en Alemania.....	9
Mexicanos en Alemania que inspiran .....	10
Isaac Pastrana, emprendedor y dueño de CONDESA Tacos.....	10
Anuncios.....	11
Trámites de credencial para votar desde el extranjero.....	11
VAIM Fráncfort.....	11
Tercer ciclo de cine Mit Blick auf Mexiko en Bremen .....	11
Información de contacto .....	12



# Conectando con México

## Boletín mensual de enero de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

#### Actividades del Consulado

#### XXXVI Reunión de Embajadores y Cónsules (REC 2025)

Del 6 al 8 de enero la Cónsul Cecilia Villanueva participó en la Reunión de Embajadores y Cónsules (REC 2025), inaugurada por el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, quien ante los titulares de las representaciones del país alrededor del mundo, precisó que México necesita una Secretaría de Relaciones Exteriores unida y comprometida como sabe hacerlo, para estar a la altura de las circunstancias nacionales e internacionales que los tiempos modernos exigen.



Crédito foto: SRE

Expresó su plena confianza en el derecho como una herramienta fundamental para apoyar a las y los mexicanos que así lo requieran, independientemente de su condición migratoria.



Crédito foto: SRE

El canciller de la Fuente refirió también que se continuará consolidando la política exterior feminista y precisó que se han iniciado las primeras acciones específicas al interior de la Cancillería para que cada vez más mujeres asuman la titularidad de las

representaciones en el exterior, y esto será una política continua en los próximos años hasta lograr la igualdad necesaria en las representaciones, precisó.

Durante tres días se realizaron sesiones plenarias, conversatorios, paneles y mesas de análisis sobre asuntos relevantes para México y se abordaron temas como la cooperación internacional, la coordinación regional, la promoción económica y la protección de los derechos de las y los mexicanos en el exterior, consolidando experiencias valiosas que guiarán las acciones futuras.



Crédito foto: SRE

La cónsul Villanueva participó en las sesiones plenarias del encuentro y en diversos conversatorios, así como en la reunión de trabajo para la región de Europa presidida por la subsecretaria María Teresa Mercado, en la que se analizaron retos y oportunidades de cooperación, flujos migratorios y protección de connacionales.



Crédito foto: SRE

El 8 de enero, los funcionarios de la Cancillería y los titulares de las representaciones en el exterior, junto al Secretario de Relaciones Exteriores, sostuvieron un encuentro con la Presidenta de la República Claudia Sheinbaum Pardo en Palacio Nacional.



# Conectando con México

## Boletín mensual de enero de 2025

### Consulado de México en Frankfurt



Crédito foto: SRE

En el cierre de esta reunión se destacó el compromiso con la protección y el bienestar de nuestros connacionales, reafirmando que cada consulado y embajada es un espacio seguro y un puente hacia nuevas oportunidades. Con una política exterior basada en la empatía, el diálogo y la colaboración, México avanza hacia un futuro en el que ningún connacional se sienta solo o solo, sin importar la distancia.

Con información de Comunicación Social SRE.

#### **A un millón de millas en el cine Harmonie de Fráncfort**

El 6 de enero el Consulado organizó una función especial con motivo del "Día de Reyes" en el Cine Harmonie de Fráncfort, en el marco del tercer ciclo de cine mexicano contemporáneo subtítulo al alemán "Mit Blick auf Mexiko"



Previo a la proyección de la cinta "A un millón de millas" de la directora Alejandra Márquez Abella, se organizó una reunión para compartir la tradición de la Rosca de Reyes con las personas y familias asistentes a la función.



Durante la proyección se dieron cita personas de la comunidad mexicana y amigos de México, así como miembros de la Asociación Mexicana en Renania del Norte-Westfalia (ASOMEX).

#### **Huesera en el cine Black Box de Düsseldorf**

El 9 de enero el Consulado organizó en colaboración con el cine Black Box de la ciudad de Düsseldorf, la proyección de "Huesera", cinta de la directora Michelle Garza Cervera, que integra el tercer ciclo de cine mexicano contemporáneo "Mit Blick auf Mexiko" (Con la mirada en México), que promueve el consulado.



Crédito foto: León Martínez (ASOMEX)

Se contó con la presencia del director del cine, Florian Deterding, de la Cónsul Honoraria de México en Renania del Norte-Westfalia, Helga Grabbe, así como del experto en cine Marcus Gabriel, quien dio una introducción sobre la cinta.



# Conectando con México

## Boletín mensual de enero de 2025

### Consulado de México en Frankfurt



Crédito foto: León Martínez (ASOMEX)

Al evento acudieron también miembros de la Asociación Mexicana en Renania del Norte-Westfalia (ASOMEX), entre ellos la Sra. Beatriz Martínez Cerda, presidenta de la Asociación.

#### **Corazón de Mezquite en el cine City 46 de Bremen**

El 14 de enero tuvo lugar la proyección de la película "Corazón de Mezquite" en el cine City 46 de Bremen. Dicha función es parte del ciclo Mit Blick auf Mexiko y se realizó en colaboración con el Consulado Honorario en Bremen y el Instituto Cultural de México en Alemania.



Crédito foto: Johannes Eichwede

La presentación de Corazón de Mezquite generó gran interés en el público, debido a que presenta un aspecto de México poco conocido, como lo es la etnia y cultura Yoreme del norte de nuestro país.

Además del director del Instituto Cultural de México en Alemania, Consejero Tadeo Berjón, dirigieron palabras al público el director del cine, Holger Tepe, y el gestor

cultural del Instituto Cervantes en Bremen, Martí Bassets Claret.



Crédito foto: Johannes Eichwede

#### **Exposición de arte de Emilio Chapela**

El 16 de enero el Consulado asistió a la inauguración del pop-up "Smalltalk" en el recinto *saasfee\*pavillon* de la ciudad de Fráncfort en la que el mexicano Emilio Chapela presentó su trabajo artístico.



Durante el evento, la promotora de arte Zoraya Rohde ofreció palabras de bienvenida y el artista compartió una reflexión sobre sus obras, inspiradas en paisajes oníricos y narrativas personales. Al finalizar, Emilio Chapela conversó con los asistentes, generando un interesante intercambio de ideas en torno a su propuesta creativa.

#### **Entrega de reconocimiento Concurso de Dibujo Infantil "Este es mi México"**

El 24 de enero, hicimos entrega del reconocimiento al ganador de nuestra representación consular en el XXVIII Concurso de Dibujo Infantil (CDI) "Este es



# Conectando con México

## Boletín mensual de enero de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

mi México" que promueve el Instituto de las Mexicanas y Mexicanos en el Exterior (IMME).



¡Enhorabuena Jannik! Tu creatividad inspira a seguir promoviendo nuestras raíces mexicanas alrededor del mundo.

#### Encuentro con el Frankfurt Economic Development GmbH

El 24 de enero, la Cónsul Vilanueva participó en un encuentro con el Frankfurt Economic Development GmbH junto con el cuerpo consular latinoamericano en Frankfurt.



Se dialogó sobre posibles proyectos de cooperación para 2025, reafirmando el interés de fortalecer lazos económicos bilaterales y de desarrollo regional.



#### Cápsulas informativas sobre México

##### Conoce el Nevado de Toluca: Una maravilla natural de México

Ubicado en el Estado de México, a unos 45 km de la ciudad de Toluca y aproximadamente a 130 km de la Ciudad de México, el Nevado de Toluca es un majestuoso volcán extinto y la cuarta montaña más alta del país, con una altitud de 4,680 metros sobre el nivel del mar. También conocido como Xinantécatl, este parque nacional es uno de los destinos favoritos para los amantes de la naturaleza y el ecoturismo.



Crédito foto: SECTUR

##### ¿Qué hacer en el Nevado de Toluca?

Si planea visitarlo, aquí algunas actividades imperdibles:

**Senderismo y montañismo:** Existen diversas rutas para todos los niveles, desde caminatas cortas hasta ascensos exigentes.

**Visitar las lagunas del Sol y de la Luna:** Dos impresionantes cuerpos de agua dentro del cráter que ofrecen vistas espectaculares.

**Fotografía y observación de la naturaleza:** Su paisaje nevado en invierno y su biodiversidad lo convierten en un paraíso para los fotógrafos.

**Ciclismo de montaña:** Para quienes buscan una experiencia más extrema.

**Explorar el parque de los venados:** Un área ideal para descansar, hacer picnic y aclimatarse antes de subir.



# Conectando con México

## Boletín mensual de enero de 2025

### Consulado de México en Frankfurt



Crédito foto: SECTUR

#### Información para visitantes

**Horario:** Se recomienda visitarlo por la mañana, ya que el acceso suele cerrarse después de las 3:00 p.m.

**Clima:** Puede ser frío incluso en verano, por lo que es esencial llevar ropa abrigadora. En invierno, es común encontrar nieve.

**Acceso:** Se puede llegar en automóvil o con tours desde Toluca o la Ciudad de México. Los últimos kilómetros deben hacerse caminando o en vehículos autorizados.

**Recomendaciones:** Llevar suficiente agua, protector solar, calzado adecuado y respetar las normas del parque para preservar el ecosistema.



Crédito foto: SECTUR

#### Un destino imperdible

El Nevado de Toluca es una joya natural que combina aventura, paisajes impresionantes y una rica biodiversidad. Ya sea que busque una caminata tranquila o un desafío en la montaña, este volcán ofrece una experiencia única en el corazón de México.

**¡No se lo pierda!**

Con información de: SECTUR

#### Receta: Quesadillas de chorizo verde estilo Toluca



Crédito foto: México en mi cocina

#### Ingredientes (4 porciones):

- 250 g de carne molida de cerdo o res
- 1 chile poblano o jalapeño
- ½ taza de cilantro fresco picado
- 1 diente de ajo picado
- ¼ de cebolla picada
- ½ cucharadita de comino
- ½ cucharadita de orégano
- Sal y pimienta al gusto
- 8 tortillas de maíz o harina
- 200 g de queso (queso Oaxaca, mozzarella o cheddar rallado)

#### Instrucciones de preparación:

1. Para preparar el chorizo verde casero, licúe el chile poblano (sin semillas) con el cilantro, el ajo y un poco de agua hasta obtener una pasta verde.
2. En un sartén con un poco de aceite, sofría la cebolla hasta que esté transparente.
3. Agregue la carne molida, cuando esté bien cocida incorpore la mezcla verde, el comino, el orégano, la sal y la pimienta. Cocine por unos minutos hasta que la carne absorba los sabores.
4. Caliente una tortilla en un sartén. Agregue un poco de queso y una cucharada de chorizo verde.
5. Doble la tortilla y cocine hasta que el queso se derrita y la tortilla esté dorada.
6. Sirva y acompañe con salsa, aguacate o crema.

Con información de: México en mi cocina



# Conectando con México

## Boletín mensual de enero de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

#### Alemania Desconocida

##### Cochem: un tesoro en el Valle del Mosela

Contribución de Omar Padrón

- Un encantador destino en el valle de Mosela
- Un viaje a través del tiempo
- Una experiencia cultural única

Cochem, un encantador rincón junto al río Mosela, se presenta como un viaje en el tiempo; caminar por sus calles es como abrir un libro de cuentos antiguos. Sus calles empedradas, adornadas con casas de entramado de madera, evocan la magia de épocas pasadas.



Crédito foto: Alemania desconocida

El Reichsburg, erguido majestuoso desde el siglo XI, se alza sobre el valle, como un guardián de historias antiguas. Sus torres, que parecen tocar el cielo, ofrecen panorámicas impresionantes del río serpenteante que lo abraza. No olvides llevar tu cámara, no sólo para capturar su belleza, sino para inmortalizar momentos que, al igual que el castillo, perdurarán en el tiempo. Cada fotografía será un eco de tu aventura.

Navegar por el río es una experiencia mágica que invita a la contemplación. Mientras el barco avanza suavemente, los viñedos se despliegan como un tapiz de verdes y dorados. Cada giro del río revela un nuevo paisaje, una postal viva que invita a la reflexión. Los viñedos, con su ordenada simetría, cuentan historias de cosechas y tradiciones.

En este viaje, el tiempo parece detenerse, y uno se siente parte de un cuadro que celebra la belleza de la naturaleza y la cultura vinícola.



Crédito foto: Alemania desconocida

##### Recomendaciones:

- Vinos de Mosela: Prueba un Riesling local, conocido por su frescura y sabor afrutado. Comparte con amigos y familiares, como lo harías en una reunión en casa.
- Platos típicos: No te pierdas el "Sauerbraten" (carne de res marinada) y el "Spätzle" (pasta típica). Estos platillos son ideales para disfrutar en una taberna local.



Crédito foto: Alemania desconocida

Sin duda, Cochem es un lugar que querrás recorrer más de una vez. Te invitamos a que lo visites y cuentes tus vivencias con nosotros.

Para conocer más sobre Alemania visita los siguientes enlaces electrónicos:

Comunidad <https://nas.io/alemaniad desconocida>

Instagram @alemaniad desconocida



# Conectando con México

## Boletín mensual de enero de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

#### Entre México y Alemania

##### Depresión y psiquiatría en Alemania

Contribución de Enrique G de la G

- Cuida tu salud mental, que en Alemania puede decaer por las características propias del país
- Alemania cuenta con programas psiquiátricos especializados para tratar cansancio crónico o depresión

Cualquier mexicano que haya pasado una temporada en Alemania sabe que es un país difícil. La mentalidad, el clima y las formas de ser son tan diferentes a las nuestras, que no pocos compatriotas prefieren volver o migrar a otro país, mientras otros padecen depresión, ansiedad u otras enfermedades mentales.

Llegué a Alemania en septiembre del 2003 pero la clave de mi larga permanencia ha sido intercalar pausas –de meses o años– a lo largo de estas dos décadas. Estas pausas me han permitido volver, cada vez, muy felizmente a Alemania.

Sin embargo, este mes de enero, después de pasar tres semanas de vacaciones en Monterrey con mi familia, por primera vez no tenía nada de nada de nada de ganas de volver a Alemania.

Llevo meses exhausto y mi médico de cabecera no quiso pronunciar ningún diagnóstico. Cuando ya no podía más, me redirigió a una clínica psiquiátrica. Este simple hecho me hizo sentir mal. ¿Clínica psiquiátrica? ¿Yo? ¡Si yo nunca he padecido siquiera depresión! ¡Si ni siquiera me siento depre, nomás cansado!

Mi hermana, médico internista en Madrid, me recomendó hablar con un psiquiatra amigo suyo. La consulta fue muy larga y no le tembló la voz al darme su diagnóstico: depresión.

La enfermedad de nuestra era me había alcanzado.

Lo interesante para mí fue descubrir los servicios psiquiátricos que están al alcance de todos en Alemania. Fui a ver la clínica a la que me envió mi médico. El formato es de

entrada por salida (de 8am a 4pm), por lo que se llama Tagesklinik. Ofrece tratamientos para pacientes que tienen cuadros depresivos no tan graves, es decir, donde el paciente no tiene tendencias suicidas ni violentas.

Sin embargo, ante la falta de capacidad para recibirme, me redireccionaron a otra clínica donde los pacientes quedan ingresados. Entraré a principios de febrero.

En las dos clínicas, los tratamientos están diseñados para seis semanas. Incluyen distintos tipos de terapia, como cognitivo-conductual, acupuntura, terapia con arte, aromaterapia, además de paseos por el bosque, cuidado de la nutrición, del ejercicio y el sueño. A cada paciente se le asignan un psiquiatra y un terapeuta, que le dan seguimiento personalizado al tratamiento.

Es fácil acceder a estas clínicas en Alemania y en los países escandinavos. Existen también programas similares en Estados Unidos, aunque normalmente duran dos o tres semanas, y cuestan miles de dólares. Me parece que, por desgracia, no existen en México.

Más adelante podré contar mi experiencia con estas clínicas y tratamientos.

Si tú –o alguien cercano– tienes problemas de salud mental, busca ayuda profesional cuanto antes. En caso de una crisis grave, acude al teléfono (WhatsApp) de urgencias del consulado para que te asistan de la mejor manera posible: +49 152-3395-7504



Para mayor información sobre Enrique G de la G, visite el siguiente enlace electrónico:

<https://www.holaalemania.com>



# Conectando con México

## Boletín mensual de enero de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

#### Mexicanos en Alemania que inspiran

##### Isaac Pastrana, emprendedor y dueño de CONDESA Tacos

Soy Isaac Pastrana, nací en la Ciudad de México y soy licenciado en Administración de empresas con posgrado en Comercio Exterior; trabajé 6 años en el área de logística de la empresa General Motors en la planta de Toluca coordinando importaciones de materiales norteamericanos, europeos y asiáticos.

Posteriormente me desempeñé en el área de compras internacionales en una empresa suiza de perfumería, que fue mi último trabajo en la industria antes de cambiar completamente de rubro y mudarme a Playa del Carmen por dos años, donde me dediqué a Ventas, ganando apenas después de un año y medio, el premio a mejor vendedor de la Riviera Maya.



Crédito foto: Isaac Pastrana

Junto con este premio, llegó la oportunidad de mudarme a Múnich, para empezar junto con mis socios quienes también son dueños y creadores de la empresa (Alma Pastrana, experta en Recursos Humanos y gestión de personal y Georg Ebner, experto en Finanzas) un concepto en restaurantes llamado CONDESA, bajo una nueva propuesta, colorida, fresca, autentica, con precios competitivos, pero además, rentable y repetible.

Al aceptar este nuevo proyecto, no sabía cómo exactamente, pero estaba seguro de que podíamos realizarlo juntos y con éxito.

No fue nada sencillo comenzar CONDESA, pues en ese momento (2011) no existía el menú, concepto, visión, misión, no existía nada de la empresa, así que hubo que desarrollar poco a poco el concepto, sus manuales, sus procesos, sus capacitaciones y su tipo de estructura organizacional.

Al paso del tiempo, las cosas fueron funcionando poco a poco y con ello, considero que CONDESA fue consolidándose entre la comunidad no sólo como uno de los restaurantes mexicanos mas auténticos en Múnich, sino que también una empresa reconocida por emplear hispanohablantes que van llegando a la ciudad, pues el concepto es completamente en español.



Crédito foto: Isaac Pastrana

Estoy muy orgulloso de ser mexicano pues amo a México y su gente.

Los mexicanos somos muy capaces, comprometidos, trabajadores, visionarios y profesionales, y algo que debemos fomentar, es el apoyo de mexicano a mexicano, pues estando en el extranjero, puede ser de gran valor, juntar fuerzas y energías, para salir adelante.

Si se puede progresar en este país, sólo hay que saber que la verdadera fuerza, viene de adentro, así que confía en ti mismo.

Para mayor información sobre CONDESA e Isaac:

<https://www.vamosacondesa.com/>

Instagram: [condesa\\_tacos](https://www.instagram.com/condesa_tacos)



# Conectando con México

## Boletín mensual de enero de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

#### Anuncios

#### Trámites de credencial para votar desde el extranjero

Tramite su credencial para votar desde el extranjero en la sede consular más cercana. ¡Conozca los requisitos!

**CREDENCIALIZACIÓN**

Tramita tu Credencial para Votar en el consulado o embajada más cercano a tu domicilio, recuerda que deberás contar con cita previa, agenda en:

<https://citas.sre.gob.mx/>

Y lleva contigo los siguientes documentos:

- Documento que acredite tu nacionalidad mexicana (Acta de nacimiento).
- Comprobante de domicilio.
- Identificación con fotografía.

\* Si naciste fuera de México, deberás presentar un acta de nacimiento de la madre o padre mexicano para referir la entidad que te corresponde.

Conoce los requisitos que se necesitan para tramitar tu Credencial para Votar en nuestra página: [www.votoextranjero.mx](http://www.votoextranjero.mx)

INE, VOTO EN EL EXTRANJERO, VOTO, INE México, INE México, INE México, INE México

#### VAIM Fráncfort

La Política de Vinculación y Atención Integral para la Mujer (VAIM) es una política pública desarrollada por la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, que aplica de manera transversal e interseccional, una perspectiva de género en todas las actividades de la red consular de México en el mundo.



Conozca más información de utilidad sobre los servicios de orientación, apoyo y protección consular que brinda el Consulado de México en Fráncfort en el marco de la VAIM:

<https://consulmex.sre.gob.mx/frankfurt/index.php/servicios/2016-05-12-07-57-57/5-comunidad-mexicana/187-politica-de-vinculacion-y-atencion-integral-para-la-mujer>

#### Tercer ciclo de cine Mit Blick auf Mexiko en Bremen

En colaboración con el cine City 46, el Consulado Honorario en Bremen y el Instituto Cultural de México en Alemania, nuestro tercer ciclo de cine mexicano contemporáneo subtulado al alemán Mit Blick auf Mexiko continúa presentándose en la ciudad de Bremen con las cintas "A un millón de millas" de la directora Alejandra Márquez Abella, "Cosas imposibles" de Ernesto Contreras y "La Huesera" de Michelle Garza Cervera.

**Relaciones Exteriores**  
Secretaría de Relaciones Exteriores

**CITY 46**

<b>CORAZÓN DE MEZQUITE</b> (HERZ VON MEZQUITE) Ana Laura Calderón México, 2019 DIENSTAG 14.01.2025 18.00 UHR	<b>A UN MILLÓN DE MILLAS</b> (DER GRIF NACH DEN STERNE) Alejandra Márquez Abella USA, 2023 DIENSTAG 11.02.2025 18.00 UHR	<b>COSAS IMPOSIBLES</b> (UNMÖGLICHE WEGE) Ernesto Contreras México, 2021 DIENSTAG 11.03.2025 18.00 UHR	<b>HUESERA</b> (DIE KNOCHENFRAU) Michelle Garza Cervera México - Perú, 2022 DIENSTAG 08.04.2025 18.00 UHR
---	---	---	--

**MIT BLICK AUF MEXIKO 2024**

"Con la mirada en México"

**Mexikanische Filmreihe in Bremen**  
mit deutschen Untertiteln

Tickets und Infos: <https://www.city46.de>  
CITY 46, Kommunalkino Bremen e.V., Birkenstr. 1, 28195 Bremen

**RAMBLA**

En el Cine City 46, Kommunalkino Bremen e.V. Birkenstr. 1, 28195 Bremen.

Consulte más información y acompáñenos:

<https://www.city46.de>

# Información de contacto



**Relaciones Exteriores**  
Secretaría de Relaciones Exteriores

**México**  
Consulado de Carrera de México  
en Frankfurt

**Dirección** Grüneburgweg 16-18, 4º piso,  
60322, Fráncfort del Meno

**Teléfono** +49 (069) 2998 750

**Teléfono y WhatsApp de  
emergencia y protección**  +49 1523 3957 504

**Redes sociales**  Consulmex Frankfurt  
 @ConsulMexFrk  
 @CeciliaVB\_Mx

**Canales**  Consulado de México  
en Frankfurt  
 Diplomacia Cultural Mx  
Canal Frankfurt

**Página web**  [consulmex.sre.gob.mx/  
frankfurt/](https://consulmex.sre.gob.mx/frankfurt/)

La cita de renovación de  
pasaporte y credencial de INE se  
realiza a través de Mi Consulado: <https://citas.sre.gob.mx>

Las citas para otros asuntos  
de documentación consular  
se solicitan al correo : [infofrk@sre.gob.mx](mailto:infofrk@sre.gob.mx)

## Boletín Conectando con México

**Investigación, diseño  
y compilación:** Estefanía Pérez Aguilar

**Cuidado de edición:** Cecilia Villanueva Bracho